

# Bonjour

Bienvenue sur la page de Louis



**Louis Guillemette**

**Concepteur,  
Directeur et  
Conseiller  
Artistique chez  
SDC Du Village**

Pour fuguer la réalité



Un mot du co-fondateur Daniel Gauthier

**Présentation et explication pourquoi l'entrevue faites par TéléPrtout avec Louis Guillemette n'est pas présentée.**



Chères lectrices, chers lecteurs,

L'entrevue accordée par Loui Guillemette n'est pas présentée parce-que votre humble serviteur, pour des raisons de régie interne, a décidé que c'est ainsi.

!!!Pour des raisons de régie internes, report de la diffusion  
Je tiens à vous adresser mes excuses les plus sincères.

Récemment, j'ai publié une annonce dans un magazine destiné à la communauté gaie contenant une expression hétéronormative. Ce choix de mots, fait par manque de jugement, était malavisé et a pu paraître condescendant. Ce n'était pas mon intention, mais je reconnais pleinement que l'intention ne suffit pas à effacer l'impact.

Cette expression m'avait été racontée, sous forme de devinette, par mon frère (aujourd'hui décédé), qui faisait partie de la communauté gaie. À mes yeux, le fait qu'il me l'ait partagée rendait la blague acceptable, et je l'ai utilisée en pensant à lui, sans réfléchir davantage. Malheureusement, j'ai agi sans me rendre compte que je reproduisais un schéma de langage hétéronormatif, et que cela pouvait heurter.

J'ai choisi ce titre à la va-vite, croyant qu'il serait accrocheur. Mais je comprends maintenant qu'il était mal formulé. Je n'ai pas pensé plus loin que le bout de mon nez.

Par respect pour vous, et pour dissocier cette erreur de jugement de ma part, je prends la décision de ne pas diffuser l'entrevue que j'ai réalisée pour lancer mes podcasts... du moins pas dans l'immédiat. Je ne voudrais pas être banni de la communauté pour cette naïveté que j'exprime parfois. sans comprendre l'impact futur de comment l'essence des personnes qui acceptent de venir à mon micro sont perçues.

Je suis profondément désolé. J'ai honte d'avoir blessé, même involontairement. ~~#F00:Mon frère m'acceptait comme l'hétéro parfois ignorant que j'étais~~ parce-que c'était mon frère. Il savait que je ne comprenais pas toujours les réalités de la communauté LGBTQ+. Mais il n'est jamais trop tard pour apprendre, ni pour réparer et de dire: "~~#F00:Oups, j'ai fait une erreur~~".

Je m'engage à aborder les enjeux LGBTQ+ avec conscience même si je suis inconscient. Mon prochain Webcast portera justement sur cette expérience, et je souhaite que ce soit un moment de réflexion, pas de mésinterprétation. Lorsque le moment sera juste, je présenterai des entrevues passées... avec bienveillance.

Merci à celles et ceux qui me liront avec cœur. Je vous écoute.

En toute humilité,  
Daniel aka Danlam  
Pour TéléPartout

La VidéoCast est disponible seulement sur inscription

## Contact

Écrivez-nous via notre adresse yoga: [yogapartout@satoshi.yoga](mailto:yogapartout@satoshi.yoga)

# Liens intéressants

- [Vous êtes ici](#)
- Syntonisez nos émissions de Radio sur [La clôture](#)

Et votre émission, elle est où?

## Pour nous parler de vous

Deux choix.

### Ce formulaire Google

Loading...

### Notre Calendly